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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 22 FEBBRAIO 2012 

 

Il giorno 22 febbraio  2012 alle ore 16,30 si è riunito in seconda convocazione il Consiglio Direttivo  

dell’A.Ge Montessori presso i locali della scuola primaria Ciabatti di Perugia  in via Brunamonti 7 

per discutere il seguente 

Ordine del giorno 

 

         -Stato dei pagamenti delle quote associative per l’anno scolastico 2011/2012 e valutazione 

delle azioni da intraprendere per il recupero delle quote mancanti 

         - Valutazione delle situazioni disagiate di alcune famiglie 

         -Valutazione dell’opportunità di istituire una fascia di reddito al di sotto della quale 

esonerare dal pagamento della quota associativa 

         -Situazione finanziaria dell’Associazione  

         -Stato di avanzamento del progetto sito Internet dell’Associazione  

         -Progetto coro della scuola Montessori  

         -Programmazione della riunione con i genitori delle prime classi dell’anno scolastico 

2012/2013. 

       -Varie ed eventuali  

 

Il presidente dell’A.Ge Montessori Giorgio Paci, preso atto della regolarità della 

convocazione, che sono presenti: Brunella Pauselli, Valeria Bigerna, Giovanni Saraceno, Marina 

Nenci e Mara Fabrizio, dichiara regolarmente costituito il Consiglio Direttivo da lui presieduto.   

Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte da Marina Nenci. 

Si discute dello stato dei pagamenti versati come singole quote associative e delle modalità di 

recupero di quelle mancanti e si decide unanimemente di provvedere ad ulteriori solleciti. E’poi 

affrontato e discusso il punto riguardante le situazioni disagiate di alcune famiglie e di come gestire il 

versamento delle loro quote; al proposito il Consiglio decide unanimemente di esonerare dal 

versamento delle quote i soggetti con difficoltà economiche accertate, fermo rimanendo l’obbligo del 

pagamento per chi non versi in tale situazione. E’poi analizzata la situazione economica 

dell’Associazione, con presentazione delle entrate e le uscite dall’inizio dell’esercizio 2011/2012 

scolastico ad oggi e verifica dello stato attuale. Gianni Saraceno ritiene che, per potere definire un 

preventivo delle spese future debba essere presentato, da parte delle insegnanti preposte alla didattica 

Montessori un preventivo annuale o ottimamente, triennale, circa le spese che l’A.Ge dovrà sostenere 

per il rinnovo del materiale didattico. Valeria Bigerna specifica che l’insegnante preposta ha 

precisato non poter fare previsioni attendibili per l’alta variabilità degli elementi che portano alle 
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necessità di rinnovo per guasti, rotture od avarie del materiale che non è possibile prevedere e che 

sono valutabili solo con l’inventario ed archiviazione che avvengono al mese di giugno, dopo la 

chiusura dell’anno scolastico. Marina Nenci chiede se è possibile estrapolare una media dalle spese 

degli anni precedenti; viene precisato che negli anni precedenti (dal 2006 al 2009 con successiva 

vacatio presidenziale per un anno) non vi sono tracce di attività dell’Associazione, per cui non 

esistono dati disponibili per potere effettuare eventuali proiezioni.  Il Consiglio dispone quindi 

unanimemente che rispetto del bilancio sarà accantonata la cifra necessaria al pagamento degli 

stipendi e dei relativi versamenti contributari dei due insegnanti di educazione motoria e musicale 

fino al mese di dicembre, in attesa di richieste riguardanti il materiale formulate da parte dagli 

insegnanti. Si prende poi visione di una raccomandata inviata all’Associazione dall’Agenzia delle 

Entrate in cui si richiede il pagamento di una sanzione a seguito di anomalie nella compilazione del 

modello 770 dell’anno 2011 e quindi con periodo di riferimento al 2010 e di ritardati pagamenti di 

imposte relative all’anno 2010, che si ritiene di pertinenza del precedente commercialista 

dell'Associazione, operante all’epoca, cui la missiva sarà girata per competenza. Il presidente Giorgio 

Paci dà poi lettura di una lettera inviata all’Associazione dall’insegnante preposta e formulata a nome 

di tutte le insegnanti, con cui si richiede il rinnovo di spogliatoi, di mensole e di armadietti, in quanto 

vetusti fino ad essere pericolanti, anche provvedendo a singole parti per volta.  Il Consiglio 

unanimemente decide di rivalutare tale richiesta al momento in cui sarà possibile avere maggiori 

elementi di certezza circa la effettiva entità delle uscite necessarie.   

Si discute poi del rapporto con i due professionisti (commercialista Boranga e consulente del lavoro 

Capano) che per contratto si intende tacitamente rinnovato in assenza di esplicita disdetta, decidendo 

il Consiglio, unanime, di non dare disdetta ai due professionisti entro i termini della convenzione 

stipulata. Il presidente Paci consegna poi l’elenco dei movimenti del conto corrente dell’Associazione 

riguardante l’esercizio in corso al vicepresidente Gianni Saraceno. Si passa poi all’analisi delle 

diverse possibilità di contratto lavorativo dei due insegnanti di educazione Motoria e Musicale, con 

presentazione da parte del presidente Giorgio Paci delle varie ipotesi formulate con l’ausilio del 

consulente del lavoro (contratto di collaborazione a progetto, contratto a tempo determinato modalità 

part-time, eventuale rapporto in termini di libera professione con partita IVA, contratto a tempo 

indeterminato ecc) per l’inquadramento ottimale delle due figure professionali e si opta 

unanimemente per un approfondimento delle varie possibilità con acquisizione di ulteriori dettagli 

tecnici. Il consiglio decide inoltre di programmare la riunione con i genitori delle prime classi del 
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piano scolastico 2012-2013 per introdurre scopi e finalità dell’A.Ge, con le stesse modalità operative 

attuate nell’anno scolastico in corso. La decisione è attuata con il voto di Giorgio Paci, Gianni 

Saraceno, Valeria Pauselli e Marina Nenci.  E’ introdotto da Giorgio Paci il progetto di attuare il coro 

Montessori, previsto con l’ausilio gratuito di insegnante presso gli ambienti della scuola Ciabatti, 

anche essi forniti in forma gratuita e con richiesta da parte della scuola di stipula di una assicurazione 

di responsabilità civile per l’insegnante e di  polizza infortuni per i bambini partecipanti al progetto. 

Giorgio Paci propone di intraprendere l’attività coristica per il prossimo anno scolastico, ponendo a 

carico dei bambini le spese per la suddetta polizza di  assicurazione. Marina Nenci, Giorgio Paci, 

Gianni Saraceno e Brunella Pauselli deliberano a favore dell’attività di coro, salvo che insegnante sia 

disponibile a prestare gratuitamente la sua attività e ponendo le spese assicurative a carico dei 

bambini partecipanti, disponendo anche un futuro vaglio dei differenti preventivi forniti al proposito 

da diverse Compagnie. Da parte di Marina Nenci è poi esposto lo stato di avanzamento del progetto 

riguardante l’allestimento del sito Internet dell’Associazione. Esso è pressoché ultimato, con 

creazione di una Home page e link in cui si descrivono le attività, si pubblicano i documenti e si 

presentano le comunicazioni dell’Associazione. Il sito sarà consultabile in forma attiva dai soci 

dell’A.Ge con lo scambio di posta elettronica. Giorgio Paci, Marina Nenci e Gianni Saraceno 

decidono di apportare ultime migliorie con l’intento di renderlo al più presto fruibile.           

 

Avendo esaurito tutti gli argomenti all’ordine del giorno il Presidente dichiara terminati  i 

lavori del Consiglio direttivo, che si chiudono alle 19,20 

 

Il Segretario                                                                                            il Presidente  

              Giorgio Paci 

 

 

 

  


